Fecha: 04/08/2025 \$228.230 Vpe pág:

Vpe:

Vpe portada:

\$515.658 \$515.658 Ocupación:

Tirada: Difusión: 3.600 44,26%

Audiencia

Sección:

10.800

3.600

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Carabineros refuerza despliegue en Tarapacá por fiesta de San Lorenzo y llama a la prevención

El General Juan Francisco González informó que los servicios comenzaron el pasado 31 de julio e incluyen patrullajes, controles vehiculares y fiscalizaciones en Tarapacá y Ruta 5 Norte. La autoridad reiteró la vigencia de la Ley Seca y llamó a la colaboración de la ciudadanía.

Ante el inicio de la tradicional festividad religiosa de San Lorenzo, Carabineros de Chile ha intensificado su despliegue operativo en la Región de Tarapacá, con especial foco en el poblado de Tarapacá y las rutas de acceso, como la Ruta 5 Norte desde Huara, para garantizar la seguridad de miles de fieles y visitantes.

Así lo confirmó el Jefe de la Zona de Carabineros de Tarapacá, General Juan Francisco González Albornoz, quien detalló que el personal policial comenzó a instalarse en la zona desde el 31 de julio. dando inicio formal a los servicios desde el 1 de agosto.

"Carabineros se encuentra desplegado desde el día primero de agosto con personal para prestar servicio en el sector de Tarapacá y también recomendaciones a quienes renzo, una gran cantidad de peratura que se registra en ciones vehiculares, control a rutas que por lo general accesos al poblado como en tión", advirtió. sus calles interiores. Además, En ese sentido, hizo un llamaalcohólicas en la localidad de celebración.

tregó una serie

Ruta 5 Norte, principalmente asistan a la festividad, esdesde Huara hacia la ruta, pecialmente en cuanto a la toda vez que se advierte, seguridad vial y el cuidado debido a la fiesta de San Lo- de la salud, dada la alta tempersonas", precisó el general. la zona. "Van a haber niveles El alto oficial explicó que el de congestión vehicular, toda operativo contempla patru- vez que es una gran cantidad llajes preventivos, fiscaliza- de vehículos que se aproxima de tránsito y presencia per- no están tan demandadas. manente en las zonas de En consecuencia, se van a mayor afluencia, tanto en los presentar niveles de conges-

recalcó que desde el 31 de do a la ciudadanía a cooperar julio comenzó a regir la Ley con la labor policial y a seguir Seca, la cual prohíbe el porte, las instrucciones de las autotraslado e ingesta de bebidas ridades presentes en el lugar. "Recordar que no está permi-Tarapacá durante los días de tido el consumo de alcohol. toda vez que está vigente la González también en-ley seca, que se respete la sede ñalización y las instrucciones de la autoridad. También recomendamos una buena hidratación, protección solar, porque hay mucho calor en estos días y pueden haber situaciones que afecten la salud", agregó.

Carabineros ha coordinado su despliegue con otros organismos públicos presentes en la zona, como el Ministerio de Salud, la Delegación Presidencial, municipios, servicios de emergencia y personal médico, en el marco de un plan preventivo integral.

La institución reiteró su compromiso con garantizar una celebración segura y tranquila para todos los asistentes, e hizo un llamado especial a la responsabilidad individual. tanto en la conducción como en el comportamiento en espacios públicos.



"Queremos estar ahí, recorriendo, patrullando, verificando lo que suceda, pero también necesitamos

cooperación de las personas en materia de seguridad y prevención", concluyó el General González.

